

Feuerwasser

Hauptakteure Zoro und Sanji ^^

Von kanashimi

Kapitel 6: Nackte Tatsachen

Hallihallo da bin ich wieder^^

Erst noch mal ein danke an die lieben, fleißigen Kommi-Schreiber: DANKE!!!

An alle die der Meinung sind, dass es nicht mehr schlimmer werden kann, es sei euch gesagt: Doch es kann! ^_~

Und an alle die glauben, Sanji hätte genug gelitten: Lest nicht weiter^^

(...)

„Sag mal Ruffy! Was erzählst du denn heute für einen Blödsinn!?“ staunte die Navigatorin.

„Normalerweise ist doch Lysop für die Lügenmärchen zuständig.“

„Ja genau! Hey Moment mal! Was soll das denn heißen?“ mit verschränkten Armen und beleidigter Miene, hockte sich der Kanonier auf den Boden.

„Nami hat das sicher nich so gemeint.“ versuchte Chopper ihn zu trösten und tätschelte dabei mitfühlend die Schulter des Lügenbarons.

„Klappe ihr zwei!“ Nami wollte wissen was hier los war. „Also Ruffy was is?“

„Das hab ich doch schon gesagt. Sanji und Zoro hocken nackt im Krähennest!“

„Das glaubt dir doch kein Mensch!“

„Dann komm doch hoch und schau´s dir an!“

„Nein blos nicht!“ Der Koch war aus seiner Starre erwacht und schaute völlig hilflos über den Rand des Ausgucks. Nur der Kopf lugte hervor, sodass die anderen-Gott sei Dank- nicht das ganze Ausmaß dieser Katastrophe mitbekamen.

„Sanji was machst du da oben? Komm sofort runter!“ Hugh! Nami hatte gesprochen.

„Nein das geht nicht.“ gab dieser kleinlaut von sich.

Sanji gab Widerworte? Das war ja mal was ganz Neues!

Der Smutje wandte sich nun flüsternd an seinen Kapitän: „Du Ruffy? Könntest du mal schaun wo meine Sachen liegen und sie mir hier hoch bringen?“

„Klar mach ich!“ und schwupps...war das kleine Energiebündel nach unten gezischt.

„Du kommst jetzt sofort hier runter! Ich sag´s nich noch mal!“ Nami war so süß, wenn sie sich aufregte. Aber diesmal konnte der Smutje einfach nicht Folge leisten.

„Nami-Schatz es tut mir wirklich leid, aber es geht nicht!“ Sanji war den Tränen nahe.

„Sagt mal was macht ihr denn am frühen Morgen für einen Krach?“ Oh nein! Jetzt wachte dieser Säbelrassler doch tatsächlich auf!

„Zoro halt die Klappe und bleib unten!“ zischte Sanji, ziemlich giftig. Als ob es jemals etwas gebracht hatte, diesem Trottel zu drohen.

„Wieso denn?“ Zoro raffte sich auf und schaute über den Rand nach unten. „Na was glotzt ihr denn alle so? Noch nie nen schönen Mann gesehn?“

An Deck plumpsten alle Kinnladen gen Holzboden. „Sagt mal. Was macht ihr denn da?“ Nami versuchte sich zu sammeln. „Seit ihr jetzt völlig bescheuert!?“

Alle starrten nach oben. Ein grinsender Zoro und ein verzweifelter Koch starrten runter.

„Das is ja wohl nich zu fassen! Also Sanji das hätte ich nich von dir gedacht.“ Nami schüttelte resignierend den Kopf.

Das war zu viel für einen Frauenhelden! Sanji war fest entschlossen seine Casanova-Ehre zu verteidigen.

„Das würd ich lassen Kochlöffel.“

„Halt die Schnauze Schimmelkopf!“ schrie Sanji und sprang hinunter.

„Du Nami, dass is alles nich so wie es aussieht. Ich kann dir das erklären. Irgendwie...glaub ich...also das war...“ Sanji stockte.

Nami sah irgendwie komisch aus.

Die Hände zu Fäusten geballt, total angespannte Haltung und...rot wie eine Kirschtomate.

„Nami-Schatz. Is dir nich gut? Sag...doch...was...“

Jetzt viel es ihm wie Schuppen von den Augen! Er präsentierte sich gerade vor Nami im Adamskostüm! >Ach du Scheiße!<

„Na...Nami entschuld...“

„SAAANJIII!!!“

„Du bist doch nich mehr normal! Du perverser –piep-!« Die Starre war vorbei und nun setzte eine Reihe wüstester Beschimpfungen ein.

(Aus Jugendschutzgründen werden diese hier ausgespart^^)

Gefolgt von einer saftigen Ohrfeige und einem kräftigen Tritt in den immer noch nackten Hintern.

Völlig außer sich und mit hochrotem Kopf, stapfte die Navigatorin davon.

Der Smutje rutschte quer über Deck, bis der Mast seinen Flug abrupt beendete.

„Lebt er noch?“ Lysop war zu schockiert um zu Lachen.

Chopper tippelte los um den Geschädigten auf Lebenszeichen zu untersuchen. „Ja! Er ist wohl soweit in Ordnung. Sanji hörst du mich?“

„Chopper?“

„Ja Sanji?“

„Tu mir einen Gefallen.“

„Was denn?“

„Erschieß mich!“

„Aber Sanji?!“

„Wenn mir nich alles weh täte würde ich glauben, dass hier ist der schrecklichste Alptraum den ich je hatte! Chopper besteht die Möglichkeit, dass ich wirklich nur träume?“

„Tut mir ja leid, aber du bist wach.“ Der kleine Arzt fühlte sich richtig schuldig, weil er ihm keine angenehmere Diagnose stellen konnte...

(...)